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Die Abgeordneten zum Nationalrat Ridi STEIBL und Kollegen haben am 9. Juli 1996 unter Zl. 
959/J-NR/96 an mich eine schriftliche Anfrage betreffend von meinem Ressort an die 
Unternehmungen des LIF-Abgeordneten HASELSTEINER in den Jahren 1986 - 1996 
ausbezahlte Förderungen mit folgendem Wortlaut gerichtet: 
 
1. Haben Unternehmen des LIF-Abgeordneten von Ihrem Ressort in den Jahren 1986 - 1996 

öffentliche Förderungen erhalten? 
 
2. Wenn ja, in welcher Höhe (bitte um detaillierte Aufstellung)? 
 
Ich beehre mich, diese Fragen wie folgt zu beantworten: 
 
Soweit mir bekannt ist, an welchen Unternehmungen Herr HASELSTEINER beteiligt ist, 
wurden diese Unternehmen von meinem Ressort nicht gefördert. 
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